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第５号様式（第７条関係） 

会議録 

会 議 の 名 称 平成３０年度第１回清須市社会教育委員会 

開 催 日 時  
平成３０年６月２５日（月） 

午後３時～３時４０分 

開 催 場 所  市役所北館 ２階 第１・２会議室 

会 議 概 要 

１ あいさつ 

２ 委嘱状交付 

３ 副委員長選出 

４ 議題 

議題１ 平成３０年度社会教育委員会会議等予 

定について 

議題２ 平成２９年度生涯学習行事・講座・教 

室等実施結果について 

議題３ 平成３０年度生涯学習ガイド後期分（案）

について 

５ その他 

会 議 資 料 

会議次第 

委員名簿 

資料１ 平成３０年度社会教育委員会会議等予 

定について 

資料２ 平成２９年度生涯学習行事・講座・教 

室等実施結果について 

資料３ 平成３０年度生涯学習ガイド後期分（案）

について 

その他 報告：平成２９年度指定管理者評価 

    報告：生涯学習推進計画 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

欠 席 委 員 
牧野委員、丹羽委員、石黒委員、河合委員、 

冨田委員 

出 席 者 （ 市 ） 齊藤教育長、加藤教育部長 

事 務 局 

（生涯学習課） 

近藤課長、齋藤課長補佐、藤田課長補佐、杉野森主

任主査、市川主事 

（スポーツ課） 

石黒課長、山口係長 
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会 議 の 経 過 

１ あいさつ 

齊藤教育長よりあいさつ 

２ 委嘱状交付 

  机上交付 

 

３ 副委員長選出 

  河野委員を副委員長に選出 

 

４ 議題《意見の要旨》 

議題 １  平成３０年度社会教育委員会会議等予定について 

○岡松委員長 

それではただいまより議題に添って委員会を進めさせていただきます。 

議題１の「平成３０年度社会教育委員会会議等予定について」を事務局から

説明をお願いいたします。 

●事務局 

（「平成３０年度社会教育委員会会議等予定表」資料１に基づき説明） 

○岡松委員長 

  ただいま事務局より説明がございましたが何かご意見、ご質問等はございま

すか。 

ないようですので、続きまして議題２について事務局からお願いします。 

 

議題 ２  平成２９年度生涯学習行事・講座・教室等実施結果について 

●事務局 

（「平成２９年度生涯学習行事・講座・教室等実施結果」資料２に基づき説明） 

○岡松委員長 

  ただいま事務局より資料について説明がありましたが、何かご意見やご質問

はございますか。 

〇和田委員 

  アンケート結果の集計は講座すべてをまとめたものということでよいか。 

●事務局 

  各講座終了後にアンケートを行い、すべてをまとめて集計している。 

○和田委員 

  講座によって人気、不人気があると思うが、アンケート結果はどのように次

の講座の開設につなげているか。また新規講座のためには参加者によるアン

ケートの意見だけではなく、社会の傾向や近隣市町の講座も参考にすべきだ
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と思われるが、どのようにしているか。 

●事務局 

  近隣市町の状況やHPを見ながら講座の検討を行っている。新規での参加者が

多いため、その意見を次につなげる改善点としてアンケートを行っている。 

○岡松委員長 

  参加人数の減少は天文開放の天候不順による中止のみを考えていいのか。 

●事務局 

  天文開放は事前申込不要で、通常でも２０名以上の来館がある。天文ショー

などのイベントがあれば１００名を超えることもあるため、天文開放の中止が

参加人数減の主な要因と考えている。 

○岡松委員長 

その他何かありますか。無いようであれば、議題３平成３０年度生涯学習ガ

イド後期分（案）について事務局から説明お願いします。 

 

議題 ３  平成３０年度生涯学習ガイド後期分（案）について 

●事務局（「平成３０年度生涯学習ガイド後期分（案）について」資料３に基づ

き説明） 

○岡松委員長 

ただいまの、事務局の説明についてご意見、ご質問等はありますか。 

ないようですので次第５「その他」に移ります。 

 

５ その他   

●事務局 

 （生涯学習推進計画の内容等について報告） 

（「平成２９年度指定管理評価結果」資料に基づき説明） 

○岡松委員長 

  ただいま、事務局より説明がありましたが、全体を通しても結構ですのでご

意見やご質問はございますか。 

○和田委員 

  スポーツ施設で事故があったようだが、対策は万全だったのかまた次に活か

すことはあるか。 

●スポーツ課長 

  来場していたお子さんがロビーで走っていたところドアにぶつかったもの

で、事業の中での事故ではなく、怪我も軽傷であった。施設スタッフの間で、

保護者がいる場合でも気を配る旨は周知した。 

○岡松委員長 

他に全体を通して何かご意見やご質問がありましたらお願いいたします。 
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質問もないようですので、事務局にお返しします。 

●事務局 

長時間にわたりご審議いただきまして誠にありがとうございました。 

これを持ちまして平成３０年度第１回社会教育委員会を終了させていただ

きます。 

 

閉会（ 午後３時４０分 閉会 ） 

会 議 の 結 果 審議に関する事項はなし 

問 い 合 わ せ 先 教育委員会生涯学習課 

０５２－４００－２９１１ 

 


